

BABYLON Tunnel Campos

■ La saison hivernale est propice à l'entraînement en soufflerie. Durant les mois d'hiver, l'équipe Babylon, habituellement basée à Empuriabrava, en Espagne, passe beaucoup de temps en Angleterre, dans la soufflerie Bodyflight Bedford. Les créneaux sont alors partagés entre l'entraînement d'équipe et le coaching tout niveau. L'hiver est maintenant terminé, nous faisons le point avec Stéphane Fardel sur cette activité, au moment où la période «sauts d'avion» redémarre à fond ■

